
MARLENE  KUNTZ  IN  CONCERTO  A  GIULIANOVA,  18  AGOSTO
(PIAZZA BUOZZI)    
 

 

 

 

C’è grande attesa per l’unica data abruzzese del tour estivo dei Marlene Kuntz che farà tappa a Giulianova (Piazza
Buozzi, inizio ore 21.00) il 18 agosto nell’ambito del Disorder Music Fest.

Biglietti in vendita nei circuiti Ciaotickets e al Bar della Cupola (Piazza Buozzi, 7 Giulianova) 15,00 € + d.p.

Sarà possibile acquistarli anche la sera del concerto in Piazza Buozzi.

 

I  Marlene Kuntz  hanno pubblicato  il  loro  ultimo lavoro  discografico,  Lunga Attesa,  a  gennaio  2016:  il  disco  ha  visto  la
band piemontese tornare a sonorità più vicine a quelle degli esordi, per la gioia dei fans della prima ora, con brani imperniati
di chitarre distorte e lontani dalla forma canzone classica.

 

Reduci da fortunatissimi e numerosi live nei club quasi sempre sold out, in questi ultimi due anni i Marlene Kuntz sono stati
protagonisti di concerti  permeati delle atmosfere che caratterizzarono i loro primi lavori, con la celebrazione di Catartica e
Il Vile, e di quelle di Lunga Attesa, e hanno permesso  di stupire il pubblico dimostrando l’intatta energia della loro
performance, attualizzata e in assenza di nostalgia.

I Marlene Kuntz sono nel mezzo di un tour estivo che sta portandoli ad esibirsi con la stessa immutata energia e intenzione
in un numero selezionato di festival.

 

DISORDER MUSIC FEST

 

Il Disorder Music Fest  nasce da un’idea dell’Associazione socio – culturale “Oltre l’Attimo”: l’edizione zero del festival
nell’agosto 2014 ha portato a Giulianova i Tre Allegri Ragazzi Morti e l’anno successivo parte dei componenti dei CSI
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(Ginevra Di  Marco,  Francesco Magnelli,  Gianni  Maroccolo e Massimo Zamboni )  che hanno suonato le musiche tratte
dall’album Kodemondo sulla proiezione de “Il Fantasma dell’Opera”.

L’anno scorso  si è tenuto il concerto “Peter Hook and The Light, a Joy Division Celebration (performing Unknown
Pleasures & Closer)”.

Un tuffo nel passato e uno nel presente dettato da un’esigenza non solo affezionale, in quanto i Joy Division erano la band
più amata da Lorenzo, un ragazzo giuliese che il destino ha deciso di portare via troppo prematuramente il 19 luglio 2012
(nel suo nome è nata l’associazione “Oltre l’Attimo”). Tutti gli eventi dell’Associazione hanno scopo benefico e da qualche 
anno  “Oltre  l’Attimo”  sta  portando  avanti  una  collaborazione  con  la  Fondazione  I  Fiori  del  Bene  “Pierluigi  Tozzi”,
impegnandosi nella costruzione di scuole in Etiopia. Sono state costruite tre scuole: una porta il  nome di “Lorenzo Di
Egidio”,  l’altra si chiama “Giulianova” come forma di riconoscimento per una città che fin da subito si è mostrata partecipe
con una delicatezza e affetto commoventi, e la terza “Armonia” come la band musicale di Lorenzo.

Quest’anno la scelta per il Disorder Music Fest è caduta dunque sui Marlene Kuntz, una delle band alternative rock più
longeve e importanti in Italia.

 

“La proposta musicale del Disorder Music Fest è chiara – dichiarano gli organizzatori del festival –  invitiamo gli artisti del
rock, le band che ci piacciono e che anche Lorenzo ha amato”

Info concerto:

348.5546337

https://www.facebook.com/Disordermusicfest-Giulianova-TE-952492991465166/

Giulianova.  PRC,  LA CULTURA A GIULIANOVA:  IL  DESERTO DEL
GOBI… ATTO 2°
Riceviamo e pubblichiamo dal PRC di Giulianova

PRC Abruzzo

LA CULTURA A GIULIANOVA: IL DESERTO DEL GOBI… ATTO 2°
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Il Primo Comunicato Stampa del PRC Giulianova NDR

Risposta dell’Ufficio Stampa del Comune di Giulianova

All’assessore atono e al suo nuovo portavoce, direttore di un comitato tecnico-scientifico che
non esiste, autentico esempio di miraggio nel deserto…

Nel precedente comunicato abbiamo voluto denunciare il  processo di desertificazione culturale
messo in atto a Giulianova dalla Giunta Mastromauro… Ebbene, le alte dune sabbiose di tale
deserto possono nascondere o alterare informazioni importanti, ma, a volte, possono rivelare
notizie sepolte, delibere impolverate e dichiarazioni dimenticate.
Così, alquanto insabbiata è emersa la Deliberazione di Giunta 132 del 27 giugno 2013, che,
dell’incarico  oggi  ricoperto  dal  direttore,  riporta  l’originaria  dicitura:  Direttore  del  Comitato
Tecnico-Scientifico del Polo Museale Civico.
Nella  suddetta  delibera  si  specificava  che  il  candidato  sostituto  del  dimissionario  dottor
Francesco  Tentarelli  (che  un  comitato  da  dirigere  ce  lo  aveva!)  avrebbe  potuto  NON
POSSEDERE il titolo generalmente richiesto in questi casi (Diploma Scuola di Specializzazione:
oggigiorno, requisito minimo indispensabile per tali ruoli…), a patto che fosse iscritto all’ultimo
anno di  una Scuola di  Specializzazione:  condizione curriculare in cui  si  trovava all’epoca il
direttore  Inutile  dire  come  andò  a  finire!  E  potremmo  parlare  di  “vestito  fatto  su  misura”  e,
all’occorrenza (e con i successivi bandi di concorso, di certo le occasioni non sono mancate negli
ultimi  4  anni!),  modificabile  con  il  progressivo  inserimento  di  requisiti  che  rispecchiano  il
contemporaneo sviluppo formativo ed esperienziale del signore in questione… Ma lasciamo fare
a voi cittadini le giuste e doverose considerazioni etiche e politiche. A noi, dato che non abbiamo
ricevuto  risposte,  interessa  sapere  che  fine  abbia  fatto  il  significante  “Comitato”  e  il  suo
significato  di  fondo,  civico  e  scientifico.  Persi  anch’essi  nel  Gobi  della  cultura?

Smarrito  il  Comitato  tecnico-scientifico,  non resta  che l’inesperto  Direttor  (Direttore  di  chi  e  di
cosa???), il quale, per vincoli quantomeno deontologici, lo scorso giovedì non avrebbe dovuto
rispondere al comunicato di una forza politica: si tratta di un errore grave, che denota mancanza
di saggezza e di imparzialità.
Considerando tutto ciò e vista l’insipienza amministrativa dell’assessore alla cultura, nonchè vice
sindaco, Nausicaa Cameli, crediamo che a questo punto sorga un problema POLITICO, che di
certo non può essere risolto facendo sfoggio di cifre francamente non esaltanti (e a nostro
avviso non veritiere).
A  tal  proposito,  va  aggiunto  il  fatto  che,  riferendosi  alla  stagione  estiva  2016,  il  Sindaco
Mastromauro abbia dichiarato alla stampa che Giulianova avrebbe, in tale occasione, registrato
550.000  presenze  di  turismo  balneare.  Se  il  trend  venisse  confermato  anche  quest’anno,
avremmo una media spalmata di 4.583 presenze giornaliere. E siam certi che, dinanzi a tali
cifre, i  numeri riportati nel comunicato dello scorso 10 agosto dalla coppia Pomante-Cameli
arrossirebbero di vergogna, in quanto, pur volendo raddoppiare i  dati dell’Ufficio Accoglienza e
Informazioni  prevedendo  un  anomalo  boom  di  turisti  nella  seconda  metà  di  agosto,  essi
raggiungerebbero appena un misero 0,6% di visitatori “culturali”. Eh sì! Poiché la Cultura non è
fatta soltanto di  interessanti  esercizi  accademici  e belle conferenze in terrazze in grado di
contenere poche decine di persone. Essa ha bisogno di molto altro: arti visive, cinema, danza,
letteratura, musica, teatro, eccetera… E meno male che esistono piccole realtà private, circoli e
associazioni culturali,  cooperative, etc… presenti a Giulianova con lo scopo di ricollocare la
cultura al centro della vita sociale, provando a riempire il vuoto creato dalle politiche di austerità
e dei tagli alla cultura, utilizzate dai nostri amministratori come risposta e giustificazione ad ogni
problema e ad ogni lacuna organizzativa.

Vogliamo concludere con un appello:

Chiediamo  alle  forze  di  opposizione  di  presentare  un  QUESTION  TIME  sull’inefficienza
istituzionale della Cameli e sul ruolo di Assessore OMBRA alla cultura assunto dal direttore

Le dimissioni sono ben accette!!!
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Partito della Rifondazione Comunista

Circolo “Pasquale Di Massimantonio” Giulianova

16 agosto 2017

Giulianova.  Buon  Ferragosto  2017  dalla  nostra  redazione  de
giulianovanews.it

Giulianova

Giulianova. Ferragosto giuliese all’insegna della memoria storica.
Torna  la  manifestazione  dimostrativa  di  pesca  con  il  sistema
tratta a mano (Sciabica da spiaggia)
 

 

15 agosto 2017 – ore 9,00/13,00 – ingresso libero – spiaggia antistante lo chalet Don Juan Beach

Il pescato sarà interamente devoluto alla mensa dei poveri del Santuario della Madonna dello Splendore 
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Giulianova. Per la curiosità dei numerosi turisti che affollano in questi giorni la spiaggia giuliese e i tanti residenti che amano
le tradizioni marinaresche, torna la manifestazione dimostrativa di pesca con il sistema tratta a mano (Sciabica da spiaggia).
Dalle prime ore della mattinata, un gruppo di volontari di diverse marinerie locali: Tortoreto, Giulianova e Roseto degli
Abruzzi, si cimenteranno in questo antico metodo di pesca. Le operazioni inizieranno martedì 15 agosto 2017, alle ore 9,00
davanti  lo  chalet  Don Juan  Beach,  per  poi  terminare  alle  13,00  con  un  aperitivo  a  base  di  pesce  offerto  gratuitamente  al
pubblico presente dallo staff, coordinato da Claudio De Luca, del Grand Hotel Don Juan diretto da Brunella Cinquegrana.
Al termine delle operazioni l’intero pescato sarà preso in consegna da Padre Simone del Santuario della Madonna dello
Splendore di Giulianova per la sua mensa dei poveri. Ospite d’eccezione e speaker della giornata il noto showman giuliese
Ernesto Ciafardoni. La manifestazione sarà sotto la stretta sorveglianza e attuazione delle direttive comunitarie in materia
di  pescato  a  cura  dell’ufficio  Circondario  Marittimo,  T.V.(CP)  Clarissa  TORTURO  e  la  presenza  della  delegazione  locale
dell’Associazione nazionale marinai d’Italia. I  pescatori  che prenderanno parte alla rievocazione storica sono: Roberto
Corradetti, Nedo Cicconi, Riccardo Torrieri, Cristian Ettorre, Roberto DI Domenico, Giulio Di Berardo, Roberto
Picciotti, Claudio Parere, Luca Corradetti, Rinaldo Verdecchia, Marino Di Gialluca, Tonino Almonte, Vincenzo
Corradetti,  Gabriele  Di  Marco,  Alberto  Corradetti  e  Roberto  DI  Bernardo.  Questo  antico  metodo  di  pesca
denominato La sciabica è in realtà una rete da pesca a strascico, posizionata verticalmente per pescare pesce piccolo sotto
costa. Manualmente viene posizionata la prima parta a terra e il restante in semicerchio viene portata a mano o/e con una
barca per poi tornare a riva con l’altro capo. Per raccogliere il pescato la sciabica viene tirata a terra da due squadre di
pescatori. Alla manifestazione sarà presente una delegazione della giunta comunale di Giulianova. Il servizio di sicurezza
sara gestito dalla Croce Rossa Italiana di Giulianova.
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Giulianova.  AL ROMANO GIUSEPPE FISCHETTI  IL  TORNEO OPEN
“CITTA’ DI GIULIANOVA” DI TENNIS
 

 

Battuto in finale il bolognese Fabio Mercuri. L’ottima riuscita del torneo corona la prima parte di stagione esaltante su tutti i
fronti per il Circolo Tennis Giulianova

open tennis ferrari-mercuri-fischetti-spinozzi
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Giuseppe Fischetti  ha  vinto  il  tradizionale  torneo open di  tennis  “Città  di  Giulianova”  organizzato  dal  Circolo  Tennis
Giulianova sui campi in terra rossa del Centro Sportivo Comunale di Via Ippodromo. Davanti ad un pubblico particolarmente
numeroso,  il  27enne  giocatore  dell’Eur  Sporting  Club  di  Roma,  classificato  2.3  e  accreditato  della  testa  di  serie  n.  5,  ha
sovvertito  i  pronostici  battendo  in  una  intensa  e  vigorosa  finale  Fabio  Mercuri  dell’asd  Circolo  Tennis  Bologna,  23  anni,
classificato 2.2 e seconda testa di serie del tabellone. 7-6 6-4 il risultato a favore di Fischetti che, già vincitore sulla testa di
serie n 1  Ricca in semifinale, si è dimostrato più solido dell’avversario sul piano fisico e mentale, e si è rivelato un “muro”
invalicabile da fondo campo  senza comunque disdegnare maggiori variazioni di gioco con “smorzate” ed accelerazioni letali
con il rovescio lungolinea.

 

Il Presidente del CT Giulianova Lucio Spinozzi ha premiato Fischetti, cui vanno 1.500 euro del montepremi di 3.500 euro. A
Mercuri, premiato dal vice presidente del circolo Maurizio Ferrari, l’assegno di 1.000 euro per il finalista. Ai semifinalisti Ricca
e Campo 500 euro a testa.

La  finale  è  stata  diretta  dall’arbitro  di  sedia  Luciano  Tommarelli.  Giudice  arbitro  del  torneo  Marco  Verrocchi,  Direttore
Tecnico  Luigi  Stacchiotti.

 

L’ottima riuscita del torneo sia per livello tecnico medio sia per partecipazione di pubblico, corona uno scorcio di stagione
contrassegnato fin qui da grandi soddisfazioni per il CT Giulianova.

I numeri complessivi della Scuola Tennis si sono tenuti stabili rispetto agli anni precedenti, ma la parte Agonistica sta
trovando  un  espansione  che  riempie  di  orgoglio  Staff  Tecnico  e  Dirigenziale.  Dai  5  Atleti  che  hanno  partecipato  con
continuità ai Tornei Giovanili nel 2016 si è passati a ben 11 nel 2017, frutto del processo di crescita dei piccoli del vivaio ma
anche dell’arrivo di atleti già formati da Circoli limitrofi. Il Circolo Tennis Giuliese è in forte crescita e molti sono attratti dal
lavoro svolto dai Maestri Fabio Fiora’ e Alessandro Gasparrini.

 

Questi sono i risultati prodotti, nel corso del 2017, dal settore agonistico del CT Giulianova:

– 5 convocati nella rappresentativa Provinciale su un totale di 13

– 1 Convocato nella rappresentativa Regionale su un Totale di 8

– 4 tornei Giovanili individuali vinti, tra i quali 2 Tornei del Circuito Nazionale Kinder

– 2 quarti di finale nei Campionati regionali individuali

– 2 quarti di finale nei tornei Macroarea

– 3 squadre iscritte ai rispettivi Campionati per età, di cui la Squadra Under 12 Maschile Terza Classifica a Livello Regionale.

 

Per il 2018 si prevede un ulteriore incremento dell’attività Agonistica Giovanile, con la speranza e l’obiettivo di riuscire a
trovare gli spazi adeguati per svilupparla.

 

Nel  settore  Agonistica  dei  Grandi,  va  rimarcato  il  raggiungimento  dei  play-off  per  la  Serie  C  Maschile  per  il  5  anno
consecutivo, della Finale Regionale con conseguente promozione in Serie D1 per la Squadra D2 Maschile e dei Quarti di
Finale  nel  tabellone  Nazionale   per  la  squadra  Over  40  Maschile  che,  inoltre,  si  è  classificata  Seconda  nel  Campionato
Regionale.

 

Particolare soddisfazione e orgoglio sono stati espressi dal Presidente del Ct Giulianova, Lucio Spinozzi, dal Direttore Tecnico
Luigi Stacchiotti e dall’intero direttivo.



 

GIULIANOVA, 14.8.2017 –            UFFICIO STAMPA CIRCOLO TENNIS GIULIANOVA

 

Nella foto da sinistra: Maurizio Ferrari, Fabio Mercuri, Giuseppe Fischetti e Lucio Spinozzi

La foto è libera da diritti di pubblicazione per usi editoriali

Giulianova. Inaugurata oggi la spiaggia libera a misura di disabile.
Il sindaco: “Giulianova dimostra una particolare sensibilità”.
E’ stata inaugurata oggi, 14 agosto, la spiaggia libera a misura di
disabile, “Mare per tutti”, posta sul lungomare sud tra le
concessioni Lido “Serenella” e “Negril”.
Accessibile tramite nuovi stalli sosta riservati ed una passerella di 64
metri con piazzole di manovra, isola di servizio, la spiaggia libera a
misura di disabile mette a disposizione dei fruitori un bagno con doccia
in una struttura fissa e, grazie alla Eco.Te.Di., una Job, una
carrozzina-sedia mare per disabili studiata per raggiungere, tramite
ruote, lo specchio acqueo.

Mare Giulianova Mastromauro

“Abbiamo fatto il nostro dovere”, ha dichiarato il sindaco
Francesco Mastromauro inaugurando “Mare per tutti”. “Ogni
Amministrazione dovrebbe infatti serbare particolare attenzione a chi ha
difficoltà e noi pensiamo di aver recato un contributo non irrilevante in
proposito considerando anche a partire dal 15 settembre inizieranno i
lavori per la realizzazione di un percorso cittadino senza barriere
architettoniche che abbraccerà l’area del Lido da nord a sud in una
sorta di anello.
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Spiaggia libera a misura di disabile Giulianova Mare

Ce lo avevano peraltro riconosciuto nel 2016 i cronisti
di Rai 2 e Rai Sport in occasione delle Paralimpiadi, definendo
Giulianova, oltre che una località bella e gradevole, anche una città
particolarmente sensibile nei confronti della disabilità. Una città che,
va ricordato, vanta gli “Amicacci”, la polisportiva che, nella
sede sulla statale adriatica messo a disposizione dall’Amministrazione
comunale, è un sicuro punto di riferimento nell’intero Abruzzo. Ma
anche uno stabilimento balneare comunale, l’ex Lido Fand, con spiaggia
attrezzata per accogliere persone con disabilità fisica e visiva. E sono
centinaia coloro che da tutta Europa giungono qui, in riva
all’Adriatico, per godere di mare, sole e attenzioni. C’è poi il
Centro Polivalente di Lavoro Guidato per persone con disabilità,
realizzato dal Comune e gestito dall’ANFFAS. Da ricordare anche Vela senza
barriere, il progetto del locale Circolo Nautico “V. Migliori”
che consente alle persone con difficoltà motoria di accedere con facilità
al mare al fine di poter praticare diversi sport. Insomma Giulianova è
davvero una città che può orgogliosamente esibire una particolare
sensibilità nei confronti dei diversamente abili”.

Giulianova.  FDI-AN:  nomina  all’ente  porto,  non  siamo  stati
coinvolti.
 

In riferimento a tale nomina, FDI-AN di Giulianova intende puntualizzare che la stessa non è stata fatta su alcun tavolo
politico  comprendenti  i  partiti  di  cdx,  pertanto  tale  scelta  riveste  le  caratteristiche  di  autoreferenzialità.        
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FOTO ARCHIVIO _ FOTO LAVORI AL PORTO

                                                 In particolare questa nomina non tiene in alcun modo conto delle iniziative poste in essere
per la ricostruzione unitaria del CDX Giuliese.                                                        Le fughe in avanti ed il non confrontarsi con
i Leali rappresentanti del territorio, indicano il ricorso a pratiche di vecchia politica fatta di compromessi , di cui ormai      i
cittadini e gli elettori sono stufi da tempo e che portano sempre più gli stessi a disertare le urne. Il coordinamento comunale
di FDI-AN  aveva  chiesto, in modo provocatorio, che tale nomina fosse stata ricoperta ancora da un componente del centro
s in i s t ra ,  come  accadde  ne l l a  nomina  de l  p r imo  CDA  de l l ’ en te ,  a t t raverso  l o  Spo i l - s i s tem.
                                                                                                                                I Signori della sinistra, allora,  non ritennero
affatto di considerare la minoranza! Oggi, in seguito alle tristi  note delle vicende amministrative Giuliesi, il  centro sinistra,
dovendo rinominare un nuovo CDA dell’ente, colpiti da un Momento di Magnanimità politica, concedono all’opposizione
 d i  C D X   l a  p o s s i b i l i t à  d i  o c c u p a r e  u n o  s t r a p u n t i n o  e d  a l l o r a …  a p r i t i  c i e l o !         
                                                                                                                                 Ad maiora semper…        

                                                                                                                                                       Il Coordinatore comunale  di
Giulianova   Paolo Vasanella                                                Il Coordinatore comunale di Teramo Raimondo Micheli
           Consigliere Comunale            Il Coordinatore comunale di A. Adriatica  Roberta Di Addezio   Consigliere
Comunale                                                                   Il Coordinatore comunale di Tortoreto  Fabrizio Scardecchia

Giulianova.  Il  14  agosto  inaugurazione di  “Mare  per  tutti”,  la
spiaggia libera a misura di disabile.
Lunedì 14 agosto, a partire dalle ore 10, si inaugurerà “Mare per
tutti”, la spiaggia libera a misura di disabile posta sul lungomare
sud, tra le concessioni Lido “Serenella” e “Negril”.
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Giulianova

“Portiamo a compimento – dichiarano il sindaco Francesco Mastromauro e
l’assessore al Demanio Fabio Ruffini – un progetto profilatosi lo
scorso anno. Il 1 marzo 2016, infatti, proprio a Giulianova ci fu un
confronto tra i sindaci dei comuni costieri riguardante “Mare per tutti”
, progetto che la Provincia di Teramo intendeva presentare a finanziamento
su uno degli “assi” regionali finanziabili con fondi europei. Purtroppo
non se ne fece nulla per cui come Amministrazione ci siamo mossi
autonomamente e, con nostri fondi e grazie al contributo del BIM, abbiamo
comunque fatto in modo che il progetto trovasse realizzazione”.
La spiaggia libera “Mare per tutti”, alla quale si accede tramite
nuovi parcheggi riservati privi di barriere architettoniche, è stata
dotata di passerella di 64 metri con piazzole di manovra ed isola di
servizio e di un bagno con doccia in una struttura fissa. E’ a
disposizione, grazie al contributo della Eco.Te.Di., una Job, cioè una
carrozzina-sedia mare per disabili studiata per raggiungere, tramite
ruote, lo specchio acqueo. A questa ne verranno aggiunte prossimamente
altre. Il servizio di accompagnamento al mare verrà assicurato dalla
società Costa Sicura di Martinsicuro incaricata anche del servizio di
salvamento.

Giulianova.  Lettera  aperta  di  una  paziente  ricoverata  al  Val
Vibrata  di  Sant’Omero.
C/A Organi di stampa della Provincia di Teramo

e.p.c. direzione sanitaria di Teramo

 

Giulianova, 12 agosto 2017

Oggetto: ringraziamento alla sanità pubblica
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LOGO ASL TERAMO

 

Preg.mi Direttori,

desidero rivolgere un pubblico ringraziamento a tutto il personale medico, infermieristico e ausiliario dell’U.O.C. di Ostetricia
e Ginecologia del presidio ospedaliero “Val Vibrata” di Sant’Omero, con un particolare Elogio al Direttore f.f. Dott. Fabio
Benucci,  Professionista  eccellente  che  non  avevo  conosciuto  prima  d’ora,  per  le  cure  prestate  in  occasione  di  un
recentissimo e particolare intervento chirurgico.   Il “caso” lo ha messo sulla mia strada e non potete immaginare quanto sia
stato importante per me, il conforto di una parola amica e il rasserenante sostegno di una persona capace nei momenti più
difficili, quando è tanto facile abbandonarsi al panico e allo spavento. Il ruolo del Dott. Fabio Benucci, la Sua presenza, la Sua
professionalità, la Sua gentilezza, la Sua discrezione, la Sua umanità e soprattutto la Sua Umiltà che lo contraddistinguono,
sono  andati  ben  oltre  al  Suo  stretto  compito  professionale.  A  tutti  Voi  che  avete  preziosamente  prestato  la  Vostra
collaborazione con grande senso di umanità, ordine, vigilanza, rispetto e solidarietà, rivolto anche al Personale del Gruppo
Operatorio e di Anestesia e Rianimazione, vorrei esprimere il più affettuoso e grande ringraziamento, poiché per un degente
nulla è più prezioso del sorriso, della cordialità, delle piccole esortazioni e delle continue attenzioni da parte di tutto il
Personale. La più importante delle medicine, è stata certamente la Vostra presenza, in modo particolare quella del Dott.
Fabio Benucci al quale va il mio più affettuoso ringraziamento con infinita riconoscenza che intendo dimostrare oggi, è ben
poca cosa a confronto di ciò che Voi avete fatto per me. GRAZIE di cuore.

Firmato

Elvia Ciafardoni di Giulianova (TE).

 

————————————————-

Elvia Ciafardoni

64021 GIULIANOVA (TERAMO)

 



Giulianova. Questione Ospedale: nasce una rete di comitati per
difendere la sanità teramana.
COMITATO DI QUARTIERE LIDO

“Domenico Di Silvestro”

GIULIANOVA

 

veduta Giulianova (foto Giancarlo Malandra)

 

Il Comitato di Quartiere Lido “Domenico Di Silvestro” in collaborazione con il Comitato di Quartiere Cona di Teramo ha
elaborato una proposta di rete provinciale tra comitati allo scopo di monitorare, ed eventualmente intervenire, la situazione
sanitaria del comprensorio teramano.

Lo scopo è quello di salvaguardare la sanità provinciale nel suo complesso rispettando le esigenze territoriali, la densità
demografica, il diritto alla salute.

Il monitoraggio avverrà attraverso le segnalazioni dei cittadini che rileveranno la diminuzione o la scomparsa di un qualsiasi
servizio sanitario a cui abitualmente fanno riferimento.

Oltre alla partecipazione dei comitati di quartiere in questione si registrano le adesioni del Comitato di Quartiere Annunziata
di Giulianova, del Comitato promotore per la costituzione del Consiglio di Quartiere Colleatterrato Alto – Villa Pavone di
Teramo e del Coordinamento dei Comitati di Quartiere di Teramo.

Attendiamo altre adesioni dei Comitati di Quartiere della nostra provincia.

Comitati di Quartiere del territorio

Della Provincia di Teramo

 

Il Comitato di Quartiere Lido “Domenico Di Silvestro” di Giulianova in questa fase di ristrutturazione e riorganizzazione dei
nosocomi provinciali propone:

a) due nuove strutture sanitarie di primo livello (Teramo e Giulianova),1.
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accompagnate da distretti sanitari di base nei luoghi già interessati (S.
Omero ed Atri). Ciò in considerazione delle diverse morfologie territoriali,
della densità demografica, delle condizioni storiche dei nosocomi, dei ruoli
occupati dalle città in ambito regionale e del diritto al miglioramento delle
condizioni sanitarie;
b) una rete di sorveglianza cittadina attraverso i comitati di quartiere di2.
tutto  il  territorio  della  provincia  di  Teramo.  Tale  rete,  oltre  ad  avere
l’intento di superare inutili e dannosi campanilismi, potrebbe raccogliere le
segnalazioni  dei  cittadini  stessi  che  avvertono  e/o  subiscono  la
soppressione o la diminuzione (qualitativa o quantitativa) di un servizio
sanitario di cui abitualmente usufruiscono.

Ciò permetterebbe di avere realmente la situazione sotto controllo, di valutare se e quando chiedere spiegazioni ufficiali agli
uffici  competenti,  intraprendere  azioni  civiche coinvolgendo associazioni  che lavorano attivamente  nel  sociale,  per  i  diritti
delle  persone  in  difficoltà  e  con  disabilità,  interpellando  il  Tribunale  dei  Diritti  del  Malato,  laddove  rientri  nelle  loro
competenze,  fino  alla  magistratura  ordinaria.

Sperando che questa mia accolga il favore di tutti i comitati di quartiere della nostra provincia, esprimo i sensi della mia
grande stima a tutti voi.

Giulianova 31 Luglio 2017

La Presidente

Sabrina Angelini

 

 

 

 

 

Giulianova 08 Agosto 2017

la Presidente

Sabrina Angelini


